

ABSTRAK

Muhammad Nurul Huda, NIM. 1430110071. “**Konsep *ta’awun* dalam Surat Al-Maidah ayat 2 dan korelasinya dengan kegiatan donor darah di PMI Kabupaten Kudus**” Program Strata Satu (S.1) Program Studi Ilmu Qur’an Tafsir (IQT) IAIN Kudus, 2021.

Tujuan penelitian ini adalah: 1) Untuk menafsiri Al-Qu’an Surat Al-Maidah ayat 2 tentang *ta’awun*. 2) Untuk mengetahui kegiatan donor darah di PMI Kabupaten Kudus. 3) Untuk menganalisis konsep *ta’awun* dalam surat Al-Maidah ayat 2 dan korelasinya dengan kegiatan donor darah di PMI Kabupaten Kudus. Penelitian ini menggunakan pendekatan *field research* dengan metode observasi, wawancara dan. Lokasi penelitian ini PMI Kabupaten Kudus dengan analisis data menggunakan reduksi data, penyajian data dan kesimpulan.

Adapun hasil temuan penelitian ini adalah: 1) Tafsir Al-Qu’an surat Al-Maidah ayat 2 tentang *ta’awun* yaitu menjelaskan adanya larangan berperang pada bulan tertentu, larangan menyiksa binatang, perintah untuk saling tolong-menolong dalam kebajikan dan ketaqwaan, dan melarang untuk saling tolong-menolong dalam perbuatan dosa dan permusuhan serta perintah bertaqwa kepada Allah SWT. 2) Kegiatan donor darah yang dilakukan PMI Kabupaten Kudus, yaitu donor darah sukarela, pemilahan darah, pemisahan darah, pemusnahan darah, pembinaan donor dan penghargaan pendonor.

Dengan kegiatan ini, bahwa terdapat jiwa sosial yang tinggi yaitu bagi para pendonor darah sukarela baik secara individu maupun instansi. Memiliki hati yang lembut, Menghindari permusuhan serta mengutamakan persaudaraan dan tidak mengharapkan imbalan atas apa yang dilakukan dalam menolong orang lain yang membutuhkan, serta ikhlas dalam beramal. 3) Terdapat korelasi konsep *ta’awun* dalam Surat Al-Maidah Ayat 2 dengan Kegiatan Donor Darah di PMI Kabupaten Kudus yaitu adanya kegiatan donor darah yang di dalamnya terdapat misi kemanusiaan untuk membantu seseorang yang membutuhkan darah dalam proses penyembuhan saat orang tersebut sakit. Jadi, dapat dikatakan bahwa secara tidak langsung menolong seseorang agar bisa sembuh dari penyakitnya, seperti saat kekurangan darah ataupun yang lainnya

Kata Kunci : Ta’awun, Surat Al-Maidah Ayat 2, Kegiatan Donor Darah